

HECHOS RELEVANTES

La Sociedad presenta los siguientes hechos relevantes para el período comprendido entre el 1 de enero al 31 de diciembre de 2010.

A contar del 27 de febrero los servicios de Santiago a Chillán se vieron interrumpidos, por causa del terremoto que azotó a la zona centro sur del país, a contar del día 21 de abril de 2010, los servicios se reestablecen entre Santiago y Curicó, a contar del 15 de mayo se puede reestablecer el tramo Santiago Talca.

Con fecha 26 de abril de 2010 la Sociedad comunicó a la Superintendencia de Valores y Seguros que se acogerá a lo establecido en Oficio Circular N° 587 del 22 de marzo de 2010 de esta Superintendencia. De esta forma la Sociedad ha optado por postergar la presentación de la información financiera bajo IFRS, hasta el trimestre referido al 30 de junio 2010.

Con fecha 30 de abril de 2010, se informa como hecho esencial que en Junta Ordinaria de Accionistas de la Sociedad realizada el 23 de abril de 2010, se acordó designar nuevos directores, a continuación se detallan los nuevos integrantes:

Nombre	Cargo
Luis Sánchez Castellón	Presidente
Cecilia Araya Catalán	Vice-presidente
Franco Faccilongo Forno	Director
Ricardo Nanjarí Román	Director
Leonidas Henríquez Pinto	Director

Además de la designación como auditores externos de Servicios de Trenes Regionales Terra S.A. a la empresa Ernst & Young Servicios Profesionales de Auditoría y Asesoría Ltda.

Con fecha 01 de julio de 2010 se informa que en Junta Extraordinaria de Accionistas de la Sociedad realizada el 30 de junio de 2010, se designo a los siguientes directores de la Empresa:

Nombre	Cargo
Gonzalo Edwards Guzmán	Presidente
José Luis Santa María Zañartu	Vice-presidente
Mario Livingstone Balbontín	Director
Sergio Correa de la Cerda	Director
María Magdalena Brzovic Orrego	Director

Con fecha 31 de agosto de 2010 se informa que el servicio Terrasur funciona en forma parcial, solo entre las ciudades de Santiago y Talca, la reposición del tramo total se espera para Febrero del 2011. Además se informa que el servicio buscarril funciona en forma parcial entre las estaciones de Talca y González Bastías, la fecha programada para el reestablecimiento total del servicio es en la segunda quincena de Noviembre de 2010.

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 24 de septiembre de 2010, se informa la reducción a escritura pública de la Junta Extraordinaria de Accionistas celebrada el 23 de abril de 2010, en la cuál se informaron los siguientes puntos:

1. Adecuación estatutos sociales a Ley N° 20.382, sobre Gobiernos Corporativos de Empresas.
2. Rectificación de observaciones a los estatutos sociales efectuadas por esa Superintendencia.
3. Corrección de las demás observaciones efectuadas por esa Superintendencia a la modificación estatutaria aprobada en Junta Extraordinaria de Accionistas celebrada con fecha 30 de junio 2009.
4. Ratificación de la modificación de la Razón Social y Nombre de Fantasía acordada en la Junta Extraordinaria de Accionistas número dos de fecha 30 de junio del 2009.
5. Adopción de todos los demás acuerdos necesarios y procedentes para llevar adelante y formalizar legalmente lo decidido en la Junta con relación a las materias que preceden, incluyendo la fijación de un texto refundido de los estatutos sociales.

Con fecha 06 de octubre, Servicio de Trenes Regionales Terra S.A. queda inscrita en la Superintendencia de Valores y Seguros bajo el número 234 del registro especial de informantes.